



„Fokus, Fokus, Fokus.“

Christoph Jeschke Managing Director AustrianStartups

Christoph Jeschke ist Geschäftsführer und Mitgründer von AustrianStartups und spezialisiert auf die österreichweite Unterstützung und Förderung von Startups.

Der gemeinnützige Verein dient als erste Anlaufstelle, Multiplikator und Sprachrohr der Startup-Community.

Seine Schwerpunkte sind: Ecosystem-Entwicklung, Startup-Förderung, Marketing, PR, Online- bzw Social Media-Marketing und Networking.

Spezialität:

Kommunikation

Persönlichkeit:

humorvoller & entschlossener Gestalter